l'achat de matériel dans le cadre de ses fonctions de gestion et de maintien des installations nationales de transport à haute tension. L'accueil possible d'experts canadiens à la JEA pour appuyer la coordination des relais ainsi que l'étude et la gestion de la puissance appelée devrait également permettre des retombées commerciales à long terme pour ce qui est de l'identification et de l'achat possible de produits canadiens pour les besoins du réseau. Étant donné l'important financement multilatéral accordé à la JEA pour l'achat de matériel, on peut s'attendre à ce que les fournisseurs canadiens aient d'excellentes occasions de vente dans les domaines susmentionnés ainsi que dans le secteur des produits pour la mainténance et la réparation des lignes à haute tension.

Le désir exprimé par la Jordanie d'utiliser surtout ses ressources locales en hydrocarbures comme charges d'alimentation pour la production d'énergie